Pilgern auf dem Pfad der Menschenrechte

Minden (mt/hy). Zu einem ökumenischen Pilgerweg auf dem Pfad der Menschenrechte laden am Samstag, 3. Oktober, Caritas-Koordinatorin Anke Kues-Albers, Pastor Stephan Berkenkopf und Dekanatsreferent Martin Decking (Herford-Minden) ein. Start ist um 10 Uhr. Um 15 Uhr wird der Pilgertag mit einer Kuchentafel beendet Informationen gibt es unter www.caritas-minden.de. Eine Anmeldung ist bis zum 25. September beim Caritasverband Minden unter Telefon (05 71) 82 89 99 oder anke.kues-albers@caritas-minden.de erforderlich.